
Ratsherr Rüstemeier schlägt vor, die TOPs 7 bis 9 zusammen zu beraten und en bloc abzu-

stimmen. Diesem Vorschlag wird zugestimmt. 

 


